

Villa Kunterbunt e.V., Donnerstag, 1. Juni 2023

Es werde bunt – Renovierung des Spielzimmers

Gleich das ganze erste Januarwochenende war nötig, um das Spielzimmer des Kindergartens Villa Kunterbunt in Mainflingen in den Farbeimer zu tauchen. Hierbei packten 5 Familien im Rahmen eines Elterndienstes tatkräftig mit an. Hierzu gehörte nicht nur die Renovierung selbst, sondern auch die Materialbeschaffung vorab. Das ausgediente Spielhaus konnte quasi in letzter Minute vor dem Sperrmüll gerettet werden und hat im privaten Bereich ein neues Zuhause gefunden.



Die Renovierung konnte in dem nun leer geräumten Spielzimmer planmäßig beginnen. Nach dem Tapezieren wurden die Wände grasgrün gestrichen, die Türzargen abgeschliffen und in ein Sonnengelb getaucht. Die Türen erstrahlen jetzt in neuem Eisblau. Sozusagen alles Kunterbunt. Das neue Spielhaus, auch wieder mit Hochebene und mit grünen Elementen, wurde im März geliefert und durch den Hersteller fachgerecht aufgebaut. Gespannt

schaute die Kinder zu, wie in Ihrem Spielzimmer gebohrt, geschraubt und gehämmert wurde. Mit großer Begeisterung wurde die neue Spielburg nach der Fertigstellung von den Kindern erstürmt und eingenommen. Nun können die Kinder der Villa Kunterbunt wieder auf zwei Ebenen spielen, toben, sich verstecken oder ganz neue Spielideen entwickeln. Haben Sie Lust dabei zu sein? Dann bewerben Sie sich jetzt als Erzieher/in, melden Sie ihr Kind in der Villa Kunterbunt an oder treten unserem Verein bei.